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え
ん
ど
久
子
「
市
長
が
３
月
市
議
会
最
終
日
に

『
私
の
支
持
者
が
か
か
わ
っ
た
事
件
が
発
生
し
、
誠

に
遺
憾
で
あ
り
、
道
義
的
責
任
を
痛
感
し
て
い
る
。

別
府
市
の
イ
メ
ー
ジ
を
損
ね
、
別
府
市
民
の
み
な
様

に
大
変
な
不
信
を
抱
か
せ
、
ご
心
配
を
か
け
た
こ
と

に
心
か
ら
お
詫
び
を
申
し
上
げ
た
い
』
と
謝
罪
し
た

が
、
そ
の
後
こ
の
支
持
者
は
懲
役
１
年
６
か
月
執
行

猶
予
付
き
の
有
罪
が
確
定
し
た
。
市
長
は
ど
う
責
任

を
と
る
の
か
」

浜
田
市
長
「
心
か
ら
お
詫
び
を
申
し
上
げ
た
い
。

辞
め
て
す
べ
て
を
放
り
出
す
の
で
は
な
く
、
二
度
と

く
り
返
さ
な
い
よ
う
に
信
頼
を
回
復
す
る
よ
う
責
任

を
果
た
し
た
い
。
捜
査
に
全
面
協
力
し
て
き
た
」

６月市議会 えんど久子市議 一般質問

６
月
１
４
日
の
市
議
会
一
般
質
問
で
、
猿
渡
（
え

ん
ど
）
久
子
市
議
は
、
藤
ヶ
谷
清
掃
セ
ン
タ
ー
事
件

な
ど
の
問
題
で
市
長
の
政
治
責
任
を
質
し
ま
し
た
。

市
長
の
支
持
者
が
有
罪
に

え
ん
ど
久
子
「
市
長
の
支
持
者
水
永
に
１
６
０
０

万
円
、
暴
力
団
会
長
北
野
に
３
０
０
０
万
円
不
正
に

流
れ
た
。
こ
の
合
計
４
６
０
０
万
円
の
う
ち
の
６
８

％
３
１
２
８
万
円
は
別
府
市
民
の
貴
重
な
の
税
金
だ
。

（
残
り
３
２
％
は
日
出
町
と
杵
築
市
の
負
担
）
こ
の

返
還
を
請
求
す
る
の
は
当
然
だ
」

浜
田
市
長
「
広
域
圏
で
協
議
す
る
こ
と
だ
が
、
顧

問
弁
護
士
と
相
談
し
た
が
、
委
託
料
の
対
価
で
あ
る

業
務
が
さ
れ
て
い
る
の
で
返
還
請
求
は
難
し
い
。
ま

だ
最
終
決
定
は
し
て
い
な
い
」

え
ん
ど
久
子
「
返
還
請
求
す
べ
き
だ
」

２０１３．１．３０．

浜田市長の支持者が関わる詐欺事件について全

容解明を友永副市長に申し入れた共産党市議団。

左から平野ふみかつ、えんど久子両市議。

え
ん
ど
久
子
「
私
は
第
三
者
機
関
を
作
っ
て
真
相

解
明
を
と
求
め
て
き
た
が
、
市
長
に
は
そ
の
姿
勢
が

な
い
。
刑
事
責
任
と
政
治
責
任
は
別
だ
。
税
金
が
暴

力
団
に
流
れ
る
な
ど
二
度
と
あ
っ
て
は
な
ら
な
い
。

そ
の
た
め
に
は
自
ら
真
相
解
明
し
市
民
に
説
明
し
、

教
訓
を
活
か
す
べ
き
だ
」

警
察
や
司
法
ま
か
せ
で
な
く

流
れ
た
税
金
を
返
還
請
求
せ
よ

別府市議会ＨＰで本会議の

録画をご覧いただけます。日

本共産党別府市議団やえんど

久子のＨＰもご覧下さい。



統合校に 設置

え
ん
ど
久
子
市
議
は
、
１

４
年
前
に
議
員
に
な
っ
て
以

来
一
貫
し
て
教
員
の
増
員
を

求
め
て
き
ま
し
た
。

学
校
い
き
い
き
プ
ラ
ン
は
、

８
年
前
に
別
府
市
独
自
で
始

め
た
時
に
は
１
０
人
で
し
た
。

え
ん
ど
久
子
市
議
は
く
り
返

し
充
実
を
求
め
、
今
は
４
５

人
ま
で
増
え
ま
し
た
。

今
後
も
ご
一
緒
に
力
を
あ

わ
せ
て
が
ん
ば
り
ま
し
ょ
う
。

えんど久子市議に答弁

え
ん
ど
久
子
市
議
は
、
６

月
１
４
日
の
一
般
質
問
で
、

障
が
い
を
も
つ
児
童
生
徒
が

増
え
る
中
バ
リ
ア
フ
リ
ー
を

す
す
め
る
べ
き
と
、
学
校
へ

の
エ
レ
ベ
ー
タ
ー
設
置
を
求

め
ま
し
た
。

西
小
と
青
山
小
の
統
合
校

（
２
０
１
６
年
～
）
に
は
エ

レ
ベ
ー
タ
ー
を
つ
け
る
予
定

と
答
弁
。
浜
脇
・
山
の
手
中

学
の
統
合
校
に
も
エ
レ
ベ
ー

タ
ー
を
求
め
ま
し
た
。

ま
た
、
え
ん
ど
市
議
は
、

別
府
市
独
自
に
障
害
を
も
つ

子
な
ど
支
援
が
必
要
な
子
ど

も
さ
ん
に
配
置
し
て
い
る
学

校
い
き
い
き
プ
ラ
ン
の
先
生

を
増
や
す
よ
う
求
め
ま
し
た
。

「
検
討
す
る
」
と
の
答
弁
に
、

「
増
員
の
必
要
性
が
一
番
わ

か
っ
て
る
の
に
、
要
望
も
し

な
い
の
か
。
学
校
現
場
の
声

を
受
け
て
要
望
す
る
の
が
仕

事
の
は
ず
。
お
か
し
い
」
と
、

え
ん
ど
市
議
。
さ
ら
に
２
度

答
弁
を
求
め
、
「
増
員
を
要

望
し
て
い
く
」
と
教
育
次
長

が
答
弁
し
ま
し
た
。

「
要
望
も
し
な

い
の
か
」
と

え
ん
ど
市
議

先
生
の
増
員
を
一
貫
し
て
要
求

えんど久子市議撮影写真で神楽女湖をＰＲ
２０１３．６．２２．しんぶん赤旗掲載


